
 

Pont-de-Vaux, 
Le 9 Mars 2024. 
 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE - 24 POUR TOUS, TOUS POUR 1 : 
Discours d’accueil du Président. 

 

Chers ami(e)s, adhérent(e)s, élu(e)s, partenaires et vous tous (et vous toutes) 
qui êtes présent(e)s aujourd’hui pour notre 5ème Assemblée Générale, je tenais 
tout d’abord à vous souhaiter une très belle année « Olympique et 
Paralympique », en espérant que 2024 soit signe de réussite dans vos divers 
projets, dans votre travail ou dans les objectifs que vous vous fixez au 
quotidien, mais aussi, qu’elle soit signe de bonne santé à votre égard et de 
moments partagés avec vos proches. J’aurais également une pensée toute 
particulière à celles et ceux qui ne sont pas là aujourd’hui pour différentes 
raisons. Nous pensons très fort à eux et nous espérons les revoir très 
prochainement à nos côtés. 
 

Je remercie tout d’abord la Municipalité de Pont-de-Vaux qui, comme 
chaque année, nous permet d’utiliser cette salle bleue à l’occasion de notre 
Assemblée Générale et pour le local qui nous est prêté depuis le début de 
notre association. Je tiens à remercier également du fond du cœur, toutes 
celles et ceux qui témoignent de leur soutien envers notre association par 
l’intermédiaire d’adhésion ou de partenariat. Sans vous, et comme bon 
nombre d’associations, nous ne pourrions pas continuer nos actions sur le 
terrain. Vous faites ainsi partie intégrante de notre réussite, et je tenais à le 
rappeler. 
 

Pour revenir maintenant sur l’actualité de notre association et de nos actions, 
vous pourrez constater à travers notre rétrospective, que notre association a 
réalisé une année 2023 très riche en terme d’interventions, tout ceci lié à de 
très nombreuses sollicitations. En effet, à la veille de ce grand événement sur 
notre territoire, les établissements scolaires, les collectivités, et toute autre 
structure en lien direct ou indirect avec Paris 2024 ont été de plus en plus 
nombreuses à prendre contact avec nous pour des conseils, des participations, 
des prêts, ou des actions menées en étroite collaboration afin de faire vivre de 



plus près et à leurs usagers cet engouement olympique. Nous avons tâché ainsi 
d’y répondre favorablement, dès que nous le pouvions. 
 

BILAN (RAPPORT MORAL) : 

 

Ce que nous pouvons noter, à travers cette année écoulée, c’est que ce sont 13 
actions ou manifestations qui ont été menées par l’association et définies de 
la manière suivante : 6 actions de notre « Fil Rouge » (avec la présence de 
notre exposition sur chacune d’entre elle et d’un ou d’une championne), 4 
expositions, 1 intervention sous forme de conférence, 1 rencontre auprès 
d’une famille de championne et 1 vente de plats à emporter en fin d’année. 
Sans oublier la récompense obtenue pour l’association à travers l’Exploit 
Sportif Bressan. À l’issue de la fin d’année, nous portons ainsi le nombre de nos 
actions du « Fil Rouge » à 18 actions menées (pour 18 valeurs défendues) 
depuis le début de cette aventure, pour un total de 1844 enfants ou jeunes 
sollicités. Encore 180 enfants et jeunes à rencontrer pour atteindre notre 
objectif des 2024. Nous pouvons d’ores et déjà nous satisfaire de ce chemin 
parcouru et nous tâcherons de boucler cet objectif principal d’ici l’Ouverture 
des Jeux Olympiques en Juillet. En parallèle, nous pouvons également noter 
que notre exposition voyage de plus en plus et dans différents lieux pour 
l’accueillir : 1 musée, 1 bibliothèque, des établissements scolaires, 1 espace 
nautique, 1 centre socio-culturel, 1 centre de loisirs, 1 centre de séjour, 1 
événement départemental,… Ceci nous obligeant à nous réinventer, à 
repenser cette exposition, à la construire différemment pour chaque demande, 
mais également, à trouver du sens pour celle que nous tâcherons d’exposer à 
Charenton-le-Pont à partir du mois de Mai. Un sacré défi nous attend. C’est 
dans cette optique que nos 2 actions majeures pour 2024 seront de terminer 
notre Fil Rouge et de finaliser la création de notre exposition pour Paris, et 
pour les autres dates à venir.  
 

Nous évoquerons ainsi avec vous, à travers cette Assemblée Générale, notre 
Rapport d’activités et notre Bilan Financier pour 2023, notre Budget 
prévisionnel pour 2024, et nous aborderons nos ambitions pour cette nouvelle 
année, dernière ligne droite avant la « grande Messe », à travers nos projets en 
cours. À l’heure où la cloche retentira dans le stade pour annoncer la fin de ces 
JOP de Paris, il sera temps pour nous de tirer le bilan de tout ce qui a été 
entrepris à travers notre association et nos actions, pour réfléchir à donner une 
suite ou non à ce projet. Car bien que les Jeux Olympiques et Paralympiques 
ne se reproduisent que tous les 4 ans, les valeurs de l’Olympisme doivent 
perdurer dans le temps et être pratiquées tous les jours. 



 

Je terminerai par ces quelques mots : Un grand merci à vous, et vous vous 
reconnaitrez, qui donnez de votre temps, de votre énergie, pour être présents 
sur nos actions, sur nos manifestations, sur des montages ou démontages 
d’exposition, sur des périples organisés parfois au dernier moment, sur des 
réunions qui n’avancent pas toujours comme on le souhaiterait, et qui faites 
vivre au final cette association, parfois bien plus que moi. Sachez que j’en suis 
très reconnaissant et que je suis persuadé que la Flamme est restée allumée 
dans notre association grâce à votre soutien sans faille. Je ne vous remercierais 
jamais assez… 
 

Ah si, j’oubliais. Je ne peux pas terminer ce discours d’entrée sans rappeler 
notre citation fétiche qui résume mes dires :   
 

« Tout seul, on va plus vite. Ensemble, on va plus loin. » 
 

Très bonne Assemblée Générale à vous tous et nous nous retrouverons à l’issue 
de celle-ci autour du verre de l’amitié où nous pourrons échanger ensemble en 
toute simplicité. 
 

Pour l’association, son Président, 
Guillaume RENOUD. 

 

 


